



D. DAVID JURADO PAJARES, PORTAVOZ DEL GRUPO DE SOCIALISTA-PSOE DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS Y AL AMPARO DE LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 97/3 DEL REGLAMENTO DE ORGANIZACIÓN, FUNCIONAMIENTO Y RÉGIMEN JURÍDICO DE LAS ENTIDADES LOCALES, PRESENTA ANTE EL PLENO DEL 4 DE MARZO DE 2016 LA SIGUIENTE:

PROPOSICIÓN

Instar al Pleno de esta Diputación Provincial al arranque para su adquisición de los frescos de Luis Sáez de la capilla del edificio del Hospital General Yagüe para ceder, al menos uno, a la localidad de nacimiento del pintor, Mazuelo de Muñó

ANTECEDENTES

La Tesorería General de la Seguridad Social fijó para el presente mes de marzo el inicio de las labores de demolición de las instalaciones del antiguo Hospital General Yagüe, cuya capilla alberga dos frescos del pintor burgalés Luis Sáez cuya recuperación y traslado ha reclamado en varias ocasiones, sin éxito, la entidad local de Mazuelo de Muñó, donde nació el artista.

Al perder el uso sanitario, la titularidad de los inmuebles ha regresado a la Administración central sin que la localidad interesada en albergar las obras haya encontrado una respuesta de la anterior responsable, la Junta de Castilla y León. Por eso, y ante la inminencia del inicio de la demolición de las instalaciones, la entidad local acude en busca de ayuda a esta Diputación Provincial.

Parece de sentido común que la obra de este pintor de reconocido prestigio nacional e internacional no puede acabar en una escombrera. Se trata de un artista que ya en 2009 cedió más de 400 obras al Museo de Burgos, del que es hijo adoptivo desde 2011 y goza, de entre otras distinciones, del premio Castilla y León de las Artes.

El legítimo interés de esta pedanía de Estépar por hacerse con al menos uno de esos dos frescos para exponerlos en un edificio de la localidad se justifica en el hecho de que, pese a ser la localidad de su nacimiento, no posee ninguna obra del pintor.

Por todo ello, el Grupo Provincial de Diputados Socialistas propone al Pleno de la Diputación el siguiente acuerdo:

PROPOSICIÓN

-Que la Diputación Provincial se haga cargo del arranque de los dos frescos del pintor Luis Sáez que alberga la capilla del antiguo Hospital General Yagüe

-Que ceda al menos uno de ellos al Ayuntamiento o a la parroquia de Mazuelo de Muñó para que pueda exponerse en la localidad de nacimiento del pintor



En Burgos, a 1 de marzo de 2016

Fdo.: David Jurado Pajares
Portavoz Grupo Socialista

A/A PLENO DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS